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例例例例    会会会会    日日日日    誌誌誌誌 

 

□司   会 北村 久文君 

□開 会 点 鐘 小嶋 修一会長 

□本日のプログラム  

会員卓話  幹事 水野 泰雄  

 

会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶                小嶋小嶋小嶋小嶋    修一修一修一修一    君君君君 

    

ツイている？いないツイている？いないツイている？いないツイている？いない????????    

 ツイている、ツイていないということについて

思うことがあります。 

 ツイている極致は、ジャンボ宝クジで何億円か

当ったりする時でしょう。私も年末等に買ったこ

とはありますが、かすりもしません。「なまじ当た

ったりすると、末期はロクなことにならない。」と

いう人がいましたが、それでも結構だから当たっ

てみたいと思います。 

 ツキは回るということもあると思います。麻雀

をよくやりますが、３時間以上やればツキは回る

と思われます。強いと言われる人はツイている時

にどれだけそのツキを逃さないようにするか、ま

たツイていない時どれだけ負けを少なくして辛抱

できるかだと思います。 

 それが好事魔多しのごとく、ドデカイのを振り

込んだりすると負のスパイラルにはまって大負け

につながります。 

 私は昔からクジ運がなく、例えば、18 人を選ぶ

時 19 人でクジ引をやり私１人が外れた時や、スピ

ード違反で捕まったのは私の車だけだったり、悪

い星の下に生まれたと情けなく思ったりいたしま

した。 

 しかし、東日本大震災を始めとする想像を絶す 

 

 

る自然災害のことを思うにつけ、ツイているツイ

ていないなどのお話をすることも不謹慎なことだ

と思います。 

 

幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告                            水野水野水野水野    泰雄泰雄泰雄泰雄    君君君君    

 

１．RI より 米山奨学会より 寄付金納入明細が 

届いています（2013 年 5 月分） 

＊寄付金納入明細総合表 

＊寄付金納入明細表＊表彰一覧  

＊寄付金傾向 

２．宮坂ガバナー・エレクト事務所より  

・7 月 1 日より宮坂ガバナー事務所となります 

３．上田市多文化共生推進協会より 

・AMU ニュースレター22 号 

４．上田市安全会議より 平成 25 年度総会資料配 

 布 

恵 送 

１．会報 東御 RC より 

全会員配布物  

１．上田六文銭 R.C.会報 760 号 

≪お知らせ≫ 

・当クラブコンペの出席をお願いします。6/23 

・最終夜間例会の出席をお願いします。6/25 

 

例会変更のお知らせ               

６月 27 日(木)丸子 R.C. 定時受付有事務局にて 
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会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話                    幹事幹事幹事幹事    水野水野水野水野    泰雄泰雄泰雄泰雄    

 

 みなさん、こんにちは。 

本日は親睦月間の卓話で 

したが、急遽ピンチヒッタ 

ーで今日は「幹事の日」と 

してお話させて頂きます。 

今年度は、不慣れな幹事 

として至らぬことばかりで申し訳ありませんでし

た。また、皆さんの温かいご支援とご意見を賜り、

ここまで何とか無事に来ました。 

 

 振り返ってみれば事務局の交代劇に始まり、年

間行事の把握もままならず～例会の準備に奔走し、

理事会の内容にとまどい～RI やガバナーからの

メールや指示がまったく分からず、電話口から言

われる内容が英語の様～返事どころか内容の把握

に精一杯～ガバナーが東信グループ出身で、ガバ

ナー事務局が近くで助かりました。 

 そんな毎日がバタバタの連続で、日夜空回りの

日々でした。 

例会前の事務局で～日頃は口数が少ない会長

が、「ゆっくりやればいい～責任は全て俺が被るか

ら、心配するな。」と労わられました。 

 また会員の皆様からは、各委員長始め委員の方

も積極的に行事の遂行に参加され、プログラムの

企画から運営まで終始気を配って頂き本当に感謝

です。 

 今年度最大の行事～姉妹クラブの桐生赤城ロー

タリークラブさんとの交流会では事前に会長と訪

問し、お互いの意志疎通を図り～その後は幹事さ

んと打ち合わせが続きました。 

 観光エスカーションを何処にするかと悩んでい

ると、会長が助け舟を出して頂き～上田市内散策

と笠原工業さん見学～飯山から小布施見学と～そ

してゴルフコンペでは沢山の会員が出席されて無

事に終わり、先方様も大変喜んで頂き～本当に素

晴らしい交流会となりました。 

 やっぱり日頃のコミュニケーションが大事であ

り、大切だなぁ～とあらためて思いました。 

 来年度は、桐生さんの番ですが、多くの参加を

今からよろしくお願いします。 

 行事やプログラムに関しては、初体験が多く～

過去のクラブの書類を探し回りました。 

 そこでは、創立当時からの歴史が有り歴代会

長・幹事・会員皆様の熱い気持ちが流れており、

大変に感銘を憶えました。 

 

 

さらに、ついでとはいえ事務局の整理整頓も同

時に出来ました。 

 今期は告別式が大変多く、親クラブの上田東ロ

ータリークラブ母袋恭一様(当クラブ特別代表)が

お亡くなりになりました。式場では、ロータリー

クラブのしきたりも覚えさせて頂きました。さら

に今期は東御ロータリークラブの現職の会長が亡

くなるという事態も起こりました。 

今年度も残すところわずかとなりましたが、最

終例会まで会員皆様のご協力をお願い致すと共に 

来期もまた、全員参加の上田六文銭ロータリーク

ラブで行きましょう～！ 

 当クラブの温かさが本当に身に沁みた、今期で

ございました。 

 会長始め会員皆様に心より感謝して、御礼を申

し上げます。 

 

 

出 席 報 告        田中 栄一 君 

 ベース 欠 席 メイク 出 席 率 

本 日 ２９ ７ ０ ７５．８６％ 

前々回 ２９ ６ ３ ８９．６６％ 

 

ニコニコＢＯＸ      田中 栄一 君 

小嶋 修一 ことしこそ、黒部ダムにいきたいと

思っております。 

水野 泰雄 今日は宮原さんのピンチヒッター！

急に「幹事の日」となりました。 

笠原 一洋 水野さんのお話、楽しみに。 

北村 久文 最後まで、水野幹事ご苦労様です。 

池田 公秀 今月から入会させて頂きました。皆

様、よろしくお願い致します。 

久保田正司 空つゆで八重原台地は大変な様です。 

西澤 尚夫 雨、雨、ふれふれ…ですね。 

西澤 文登 日焼けで野菜が悲鳴をあげています。

雨よ降れ!! 

杉山  裕 先週は皆出席のお花をありがとうご

ざいました。花を見た妻は満面の笑

みを浮かべて「ロータリーがんばっ

て。」と言ってました。 

山﨑 博太 あぢさゐの 花芽にやさし 日和

ひ よ り

か

な 

 

平野 成基君 飯島 俊勝君 柄澤  堯君 

松澤 一志君 宮下 安仁君 中澤 信敏君 

田中 栄一君 寺島  滋君 山崎 芳雄君 

横沢  正君   

 


